

Solidarität für Bäuerinnen in Niederösterreich

Die Bäuerinnenorganisation hat sich zum Ziel gesetzt, Menschen, die materielle oder persönliche Hilfe brauchen, zu unterstützen. Im Jahr 2023 konnten dank Spenden verschiedener Bäuerinnenvereine insgesamt sechs Familien in Niederösterreich geholfen werden.



© Die Bäuerinnen NÖ

Am 5. Dezember 2023 überreichten die Bezirksbäuerinnen des Waldviertels während einer Vorstandssitzung eine großzügige Spende von 1.700 Euro an Landesbäuerin Irene Neumann-Hartberger und Geschäftsführerin Roswitha Zach.

Das diesjährige Erntedankfest im Bildungszentrum Edelhof war ein besonderes Ereignis im Arbeitsjahr der Bäuerinnenvereine. Die Festmesse, zelebriert von Bischof Alois Schwarz, schuf eine Verbindung zwischen Glauben und Landwirtschaft. Die musikalische Gestaltung durch die Singgemeinschaft der Bäuerinnen Gföhl und die Schülerinnen und Schüler trug zur festlichen Atmosphäre bei. Die fünf Bezirke des Waldviertels (Gmünd, Horn, Krems, Waidhofen an der Thaya und Zwettl) organisierten gemeinsam das Bäuerinnenfrühstück und legten dabei großen Wert auf regional erzeugte Lebensmittel. Die freiwilligen Spenden aus dem Buffet wurden gespendet.

Diese Unterstützung für die Aktion „Bäuerinnen helfen Bäuerinnen“ betont den bedeutenden Beitrag von Gemeinschaft und Solidarität in schwierigen Zeiten. Die Bäuerinnen NÖ stehen für solche Werte ein!